

新 町内中学校卒業式 たな一歩を踏み出す

3月9日、町内の中学校で卒業証書授与式が行われ、南部中学校42名、法勝寺中学校83名の生徒が学舎を巣立っていきました。

南部中学校の田丸校長は「『自立』と『共生』の言葉を送ります。自分を失わず、そして共生社会の担い手としての自覚を持ち続けてください。」法勝寺中学校の遠田校長は「常にチャレンジ精神を持って立ち止まることなく歩んでいこう。出会いを大切にしてほしい。」と、それぞれはなむけの言葉を送りました。卒業生は泣いたり、怒ったり、そしてたくさん笑った思い出を胸に新しい世界へ旅立ちました。



あたたかい拍手で送られました(法勝寺中)



受賞された植田耕佑さん(左から2番目)と角田敦子代表

町長は「おはなし・ドンの皆さんには、子どもたちに本の楽しさを伝え、子どもを育てていく力になってもらっている。植田君は素晴らしい成績を修めた。今後も精進してほしい」と、受賞者の功績をたたえました。

ド 中国大会で決勝トーナメント進出 ッジで5年連続中国大会出場!

南部町スポーツ少年団「南部ブルーサンダース」が、3月4日に岡山市で開催された「春の全国小学生ドッジボール選手権中国ブロック大会」に出場し、結成以来初めて決勝リーグに進出しました。

県大会で3位となり、5年連続で中国大会出場となった同チームは、3勝1敗で予選リーグを1位で通過しました。残念ながら決勝トーナメントでの勝利はありませんでしたが、選手たちは「パスが速くてすぐ当てられてしまったけど頑張りました」「この大会が今までで1番良い試合が出来たので満足です」と笑顔で話しました。



キャッチ1本!を合言葉に頑張りました



雨が降りしきる中の熱戦でした

結 南部町スポーツ少年団サッカー部 成以来の快挙!初の中国大会出場へ

第15回鳥取県少年サッカーU-11大会が、境港スポーツ広場で3月3、4日開催され、スポーツ少年団サッカー部が準優勝となり、初の中国大会出場を決めました。

各地区の予選リーグを勝ち抜いた全16チームで争われ、同チームは予選リーグ全勝(3勝)で通過しました。2日目の決勝戦は雨の中白熱した戦いが繰り広げられ、惜しくも優勝は逃しましたが、4月に山口県で開催される中国大会出場への切符を手にしました。